Was nicht weiter ins Gewicht fällt

Als Dia log und das Theater sich benahm, da wurde Ivan schrecklich in der Kammer, in die – geheimnisvoll – sein Spielzeug kam! Und Satan sagte froh: "Das ist der Hammer!"

Sogar ein kleiner Phara meinte lauthals "O!, das ist doch Geschichte mit der guten Frau!" Und in seinen Eingeweiden – irgendwo – da bildete sich hormonell ein Riesenstau...

"Erzählt mir Märchen davon, was ich bin", sprach eines Tag's die Wahrheit in die Welt. "Der Ball ist rund, der Rasen aber eben grün", versprach ein (h)ausgemachter Trottel-Held.

"Da schlägt's dem Fass den Boden direkt ins Kontor, wo einer seinen Zacken krönt – und irgendwer hat sich in aller List versteckt, wo er die Haifischzähnchen freudig schönt!

Quatscht keine Opern, liebe Menschenfresser! Die Lüge steht euch mitten im Analgesicht! Sagt was ihr wollt, das ist entschieden besser und fällt ab jetzt nicht weiter ins Gewicht!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk